覧

西浦和地区自治連だより

夕仆儿 関根 芽依 田島中2年(平成26年度)

発行責任者 高野橋 章

交通安全協会の年間活動

交通安全協会西浦和支部(菅野一支部長)西浦和、沼影地区の交通安全を図るため、年間を通じて活動しています。活動を支えている役員は、内谷、松本、曲本、沼影の各自治会から推薦され、27年1月現在32名です。(内女性12名)

自治会や地区自治会連合会、社会福祉協議会、 学校関係で夏祭り、盆踊り、体育祭、敬老会その他多 くの活動を行っています。行事では多くの人が集まり、会 場周辺が込み合います。その都度周辺交差点等に立 ち、交通安全を図っています。

地域行事にとどまらず、警察署の交通安全活動に 連携して春夏秋冬の交通安全活動、毎月 10 日の交 通安全呼びかけ、学校での交通安全教室等多くの活 動をしています。





防犯協会内谷支部で研修会

2月15日(日)防犯協会内谷支部(高野橋章会長)は北口集会所で、防犯研修会を開催しました。

毎年この時期に行っている研修会で、講演は埼玉県県民生活部防犯・交通安全課の「防犯まちづくり出前講座」に依頼しました。

出席はちょうど30名でした。全員防犯協会内谷支部の役員で、日常定例パロールや学童通学の見守りなど活動しています。

講演は、南区特に西浦和地区の被害状況や年々の傾向などが紹介され、「この地域で心がけるべき優先課題とパトロールの心得」について学びました。自転車盗難が一番の被害件数ですが、ひったくり、空き巣盗難、おれおれ詐欺など一連の詐欺被害も深刻です。心得の第一は「多額な現金を自宅に置かない」です。

1時間30分の研修後、昼食懇親会を行いました。出席者は、内谷地区の自治会役員、民生児童委員、青少年育成会、災害避難所運営委員会等を務めている方々ですから、互いの情報交換は地域の協力向上に有意義な機会となっています。





朝のラジオ体操

曲本四・五丁目自治会 SEKI 薬局前 毎朝 内谷2丁目自治会 児童公園 日曜除く毎日 誰でもいつでも参加自由。ポイントシールもあります。

自治会ホームページ

松本1丁目自治会

http://matsumoto1.org/

内谷2丁目自治会

http://uchiya2.jimdo.com/

南区自治会連合会

http://minamiku.jp/

西浦和地区自治連 ダム防災視察 1 日研修

3月8日(日)西浦和地区自治会連合会は、毎年この時期に行っているバス1日研修を参加者37名で行いました。

今年は秩父の浦山ダムと防災資料館を見学しました。この ダムは、荒川水系の上流にあって、治水(洪水の調節)、利 水(水道用水)、発電を目的としています。

昼食懇親会は、秩父地場産センターレストランで行い、少ない時間ながら、バス内を含め交流を深めました。見学の写真は、ネットで「浦山ダム」で検索し、「見学写真ダウンロード」をクリックして、パスワード 77412 を入力すると私たち団体を見ることができます。南区役所にバスの紹介などお世話になりました。



田島小学校 新春たこあげ大会

田島小学校で「新春たこあげ大会」を行いました。青 少年育成田島地区会では、PTAと共同し、1月 10 日 (土)、彩湖公園で毎年恒例のたこあげ大会を実施しま した。今年は約200名の生徒が、自分たちで作った、たこ を澄みわたった冬空にあげ楽しみました。

この日は青空に適度な風があり、たこあげに絶好の日和でした。児童の歓声に保護者の応援のトーンも上がり、気持がたこに乗っていました。

自治会をはじめ地区会の人たちは、たこの修理などを 手伝い、PTAの方々は朝から、あたたかくおいしい昔なつ かしい"すいとん"を作って、和やかな大会となりました。







西浦和小学校 新春お楽しみ大会

1月 10 日(土)西浦和小学校で、青少年育成西浦和地区会は、PTA、スポーツ少年団、自治会などとともに、恒例の「新春おたのしみ大会」を開催しました。

校庭で、サッカーや剣道、バスケットシュートなどをおり込んだスタンプラリーが中心ですが、けん玉などの昔の遊びなども用意されています。

全体イベントでは、バトントワリングの演技が披露され、昼食時にとん汁を全員で味わい、最後にお楽しみの〈じ引きが行われ、さまざまな景品が配られました。

隣の田島小学校のたこあげと同じ日で天候に恵まれ、参加は児童・幼児約 320 人、父兄、手伝いの自治会関係者、先生を入れて 500 人ほどの校区あげての行事でした。





